
学術委員会 

 

学術委員長 松澤 博明 

前期から引き続き学術委員長を務めさせていただきます，⼤阪⼤学医学部附属病院の松澤博明で

す．2 年間の経験と反省をこれからの事業運営に活かしていきたいと思います． 

近畿支部のセミナーは，広い分野に視野を置いています．普段⾃分が働くモダリティだけでなく，違っ

た分野を吸収していただけるチャンスが，年間を通して組み込まれています．まずは、どんなセミナーが開

催されるのかをチェックしていただき、お見逃しの無いようよろしくお願い致します。 

診療，学術，少年野球を 3 本柱に頑張っていきたいと思います！ 

 

 

学術副委員長 山田 英司 

今期で学術副委員長の 2 期目を務めさせていただきます，⼤阪市立⼤学医学部附属病院の山田

英司です. 

業務としては，医療情報・MRI を担当しています.学術委員は今期で 4 期目となりますが，これまで

の 6 年間で，多くの方々との交流 を持つことができ，楽しみながら会の運営に参加させて頂いています. 

今期も学術委員みんなで良い企画をつくり，議論し，会員の皆さまにとって実りのある新しい事業を展

開していきたいと思います.よろしくお願いします. 

  



 

学術副委員長 齋藤 茂芳 

学術副委員長の2期目を務めさせていただきます、齋藤です。放射線技師としての業務からだいぶ遠

ざかっているせいか、技術学会のセミナーにあまり馴染まないテーマを発案することもありますが、学術委員

の皆様の暖かいサポートとアットホームな雰囲気の中で楽しく委員会活動ができております。近畿支部の

会員の皆さま、今期もよろしくお願いします。 

 

 

学術委員 上田 悦弘 

⼤阪国際がんセンターの上田悦弘と申します。息子がサッカークラブに入りました。私も一応経験者な

ので、熱を入り、がむしゃらに応援していたら、サッカークラブのコーチに注意されました。そんな息子と私が

最近ハマったアニメが、キャプテン翼でした。息子はイーグルシュート打てた！とか、ドライブシュートが中々

打てねぇ↓とボヤいています。私はやっぱりタイガーシュートですね。やっぱり名作はいつ見ても名作でした。

私もそんな名作となる論文を書きたいと日々思っております。学術委員としては、皆に満足してもらえるよ

うな名作となる勉強会を企画します。何卒よろしくお願い申し上げます。  



 

学術委員 久保 和輝 

学術委員 4 期目の多根総合病院の久保と申します．業務での担当分野は放射線治療です．過

去 3 期学術委員をさせていただき，新しい人とつながることができ，今必要とされている知識が何である

のかなど多くのことを得ることができました．今期ではこれらの経験を活かして更にニーズにあったセミナーを

企画・運営できるようにしたいと考えています．よろしくお願いいたします． 

 

 

 

学術委員 宮安 孝行 

3 期目の学術委員を拝命いたしました、神戸赤十字病院の宮安孝行と申します。 

過去 2 期の学術事業では多くの魅力ある方々との出会い、そして内容の濃く、ためになるセミナーへの

参加により非常に有意義な時間を過ごすことができました。 

この体験を少しでも多くの皆様に還元できるよう、多くの方々に参加してもらえるような魅力ある企画が

できるように励みたいと思いますので、今後ともご指導の程よろしくお願い申し上げます。 

また、2019 年度の近畿支部学術⼤会は 12 月 7 日(土)、8 日(日)の 2 日間、兵庫県で開催さ

れます。こちらの実行委員もしておりまして、皆様には「来てよかったな」と思っていただけるような学会にな

るよう、誠意努力しております。今年は日本放射線技術学会秋季学術⼤会も⼤阪で開催され、近畿

支部の皆様におかれましては⼤変のことと思いますが、是非神戸にも足を運んでいただき、皆様と一緒に

学べることを楽しみにしています。 



 

学術委員 水戸 武史 

3 期目をさせていただくことになりました。これまでの 2 期と同様に会員に魅力あるセミナーの企画に努

めていきたいと思います。また 2 期 4 年の間に多くの講師の皆様にご協力をいただき魅力あるセミナーを

開催することができました。感謝とともに、講師依頼の際には、皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

学術委員 片山 雅人 

学術委員 3 期目の洛和会音羽病院の片山雅人と申します． 

過去 4 年間の学術委員では，様々なセミナーや勉強会を担当させていただき心も体（体重^ ^）

も成長できました． 

ここで学術委員会の役割についてご紹介します．各種セミナーや勉強会の企画・運営が主な仕事になっ

ています．会員の皆さまが，『ためになる』『勉強になる』『⾯白い』『奇抜』といった意見や感想を頂ける

企画にしたいと考えています．今まで参加されていない方，長らく参加されていない方も 1 度，近畿支

支部の勉強会に参加してみて下さい．知識識以外にも色々な視点が生まれるはずです．また，参加

されましたら，アンケートにご意見をお書き下さい．今後の企画に活かしていきたいと考えています． 

今後の近畿支部のセミナーのご期待下さい. 

  



 

学術委員 三阪 知史 

近畿⼤学奈良病院の三阪です． 

今期で学術委員 3 期目となりました．今までに色々な企画に関わってきましたが，これからも会員の

皆様にいかに有益な情報を届けるかということを忘れずに取り組んでいきたいと思っています．業務では

MRI を担当することが多いですが，モダリティの枠を超えた最新技術に関する情報をより多く皆様に提供

できるような企画を考えていければと思っています．よろしくお願いいたします． 

 

 

 

学術委員 藤崎 宏 

国立病院機構⼤阪医療センターの藤崎です．職場は変わりましたが，3 期目の学術委員を拝命い

たしました．前年度は，おかげさまで近畿以外からの参加者も多くご参会ただき，ありがとうございました．

引き続き，近畿支部では，魅力あふれる事業を展開していくとともに，参加者のニーズにマッチした学術

事業を企画していきたいと考えております．会員の皆さまにおかれましては，定期的に電子ジャーナルを

閲覧していただき，興味ある勉強会には是非ご参加いただきますよう，よろしくお願い申し上げます. 

  



 

 

学術委員 中智 章 

前期に引き続き、2 期目の学術委員をさせていただきます、⼤阪急性期・総合医療センターの中智章

です。臨床業務では主に CT や救急医療に従事しています。近畿支部の事業はモダリティや技師経験

年数に関わらず、多くの方々と交流できるいい機会です。より多くの方に参加いただけるよう、魅力のある

セミナーを企画していきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

学術委員 室谷 和宏 

学術委員 2 期目の和歌山県立医科⼤学附属病院の室谷です． 

昨期は 1 期目ということもあり，事業案企画作成の難しさや運営の⼤変さを痛感いたしました．普段

は IVR と RI 業務に従事しておりますが，他の分野やモダリティに関しても積極的に⾯白くて興味深い事

業を企画できればなと思っております．皆様のご期待に添えるような新しいセミナーを企画していきたいと

思っておりますので，宜しくお願いいたします． 

  



 

 

学術委員 廣瀬 慎一郎 

⼤阪⼤学医学部附属病院の廣瀬です．近畿支部の学術委員 2 期目となりました．1 期目では，

⾃分の興味のあるセミナーを企画，開催することができ，非常に充実した活動を行うことができました．

しかしセミナー当日は担当委員としてせわしなく働き，肝心の興味のある講演を十分に聞くことが出来ず

に残念でした．これは学術委員あるあるみたいです． 

2 期目はもう少し⾃分のキャラ（口が悪い）を出して，委員会や各事業を盛り上げていこうと思いま

す．引き続きよろしくお願い致します． 

 

 

 

学術委員 柳 勇也 

 前期に続き，2 期目の学術委員を務めさせていただく滋賀医科⼤学医学部附属病院の柳と申します．

10 年以上放射線治療に携わってきましたが，ここ最近 MR と RI の勤務が多く，若かりし頃の知識を

引っ張り出して頑張っています．学術委員で事業を企画・運営する際にも幅広いモダリティを取り入れら

れたらいいなと思います．皆様の期待に応えられるような活動をしたいと思いますので，今期もよろしくお

願いします． 

  



 

 

学術委員 谷 和紀子 

神戸⼤学医学部附属病院の谷と申します。2017 年度より学術委員を務めさせていただいております。 

勉強会やセミナーの企画から運営を行うという仕事は、私にいろいろな見方を与えてくれるのでとてもやり

がいを感じます。学術的に未熟ですが、放射線技師として精一杯、社会に貢献していこうと思います。 

 

 

 

学術委員 太田 知里 

近畿支部学術委員を務めさせていただきます⼤阪市立⼤学医学部附属病院の太田知里と申します。

今期で学術委員 2 期目となります。前期での経験を踏まえ、みなさまが楽しい・おもしろいと思えるような

企画を提案できるように、より一層知恵を振り絞っていきます。また私⾃身も、様々なセミナー等で近畿の

たくさんの放射線技師の方々と繋がりが持てることを楽しみに学術活動を頑張っていきたいと思います。至

らない点も多々あるかと思いますが、今期もよろしくお願いいたします。 

  



 

学術委員 間井 良将 

今回から新しく学術委員を拝命しました、奈良県立医科⼤学附属病院 間井です。今までは勉強会に

参加する側でしたが、今回から運営に携わる機会をいただきました。皆様と共に、⾃分⾃身も楽しく勉強

ができる場を提供できればと思います。会場で見かけた際は、遠慮なくお声がけしていただければ嬉しいで

す。何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

学術委員 小林 弘幸 

今期より新しく学術委員を拝命しました、日本赤十字社和歌山医療センターの小林です。 

普段は CT・MRI 業務に従事しています。日々の業務から生まれる疑問から、学術や研究につながる

事業を企画できるよう頑張ります。セミナーや勉強会を通じて皆様と交流できればと思っております。よろし

くお願いいたします。 

  



学術委員 小澤 聡 

今期より学術委員を拝命しました京都⼤学医学部附属病院の小澤聡(コザワサトシ)と申します。普

段は CT に関わる、撮影・3D 作成・運用のとりまとめなどの業務を中心に行っています。現在、最も好き

な業務は夜勤です。CT に関する業務ばかりなので、偏った知識になっていますが、この学術委員会を通

して多くのことをみなさまと一緒に学んでいければと思っております。よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

学術委員 藤本 裕樹 

 今期より学術委員を拝命しました，草津総合病院の藤本裕樹です．他の学術委員の方と比較する

と放射線技師歴が浅く学術的にも未熟ですが，近畿支部の諸先輩方から多くのことを学び，若い会員

の方も参加しやすく実りある企画を立案したいと思います． 

学術委員として近畿支部を盛り上げていけるよう頑張りますので，何卒宜しくお願い致します． 

 


